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南航开通
广州-郑州-榆林航线
□郑州晚报记者 李雪

6月 27日，南航将开通广州经停郑州
至榆林航线。计划每周 3班往返，机型波
音737-800。这条航线的开通将结束榆林
郑州两地没有航班的历史。

具体航班计划为：航班号CZ3619/20；
班期时刻为每周二、四、六执行。航班时
刻为：去程11点10分从广州机场起飞，13
点 20 分抵达郑州机场，14 点 20 分从郑州
机场起飞，15点 30分到达榆林机场；回程
16点 30分榆林机场起飞，17点 40分抵达
郑州机场，18点 40分从郑州机场起飞，21
点05分抵达广州机场。

河南中医学院俩专业
首次列入我省一本招生
□郑州晚报记者 张竞昳

今年，河南中医学院在河南、北京、天
津、河北等28个省、市、自治区投放招生计
划 4430个。其中，普通本科 3280人，免费
医学定向本科 50人，普通专科 670人，专
升本430人。该校今年在河南省招生计划
4070人，其中普通本专科3560人。

今年，河南中医学院的国家级特色专
业中医学、中药学专业将首次列入第一批
次本科进行录取，两专业共招 359 人，其
中，中医学招286人，中药学招73人。

持续高温
郑州用水连创新高

自来水公司加快刘湾水厂
建设应对供水紧缺
□郑州晚报记者 张华

近日由于气温突升，郑州市的日供水
量连创历史新高，6月 16日达到 94万立方
米，6月 17日 94.6万立方米，6月 18日 93.2
万立方米，连续 3日，均超出了郑州市日供
水能力的极限。

为满足城市供水需要，根据郑州市给
水工程规划，郑州自来水公司在郑州市
东南部十八里河新建刘湾水厂，为此，自
来水公司专门成立项目部积极推进新水厂
建设。

新建的水厂进度怎么样了？
“土建已经进场了，正在开工建设。”

郑州自来水公司刘湾水厂项目负责人韩晓
峰介绍，刘湾水厂为南水北调中线配套工
程最大制水厂，刘湾水厂建设规模为每日
40 万立方米，项目总投资为 9.6 亿元人民
币，水源为品质更好的丹江口水库水，建成
后将有效缓解郑州市中心城区的供水压
力，增强市区南部区域、东部区域的供水保
障能力，同时兼顾侯寨镇、龙湖镇以及南部
区域的未来发展，提高郑州市供水安全可
靠性，使郑州市供水布局更趋合理。

作为河南省重点建设项目该工程已于
2011年12月10日正式开工建设，目前已完
成投资量 1.5 亿元，土建中标单位河南一
建、五建等单位正在加紧施工，预计年底前
完成土建施工任务，明年1月份开始设备安
装，预计2014年10月水厂竣工投产。

针对目前供水紧张局面，自来水公司
希望一些高耗水的企业如洗车行、洗浴中心
以及使用二次加压设备的小区等能够错峰
用水，错时蓄水，避开市民生活用水高峰时
段；针对个别水压偏低小区，请市民给予理
解，并做好错时储水，以解决必要生活用水。

据报道：含禁用西药成分，香港停售维C银翘片
国家食品药品监管总局：

未检出非法添加成分
药学专家解释，此药为中西药复方制剂，服用不可超量

昨夜最新消息：
国家药监局与香港医

管局检验结果不一致
国家食品药品监督管理总局

19日晚间通报维C银翘片问题初步
调查情况称，已对深圳同安药业有
限公司生产的与香港卫生署发布图
片上相同批次维C银翘片进行了抽
样检验，未检出非法添加成分。

通报说，食品药品监管总局
已与香港卫生署取得联系，由广
东省食品药品监管部门对维C银
翘片样品包装进行比对，鉴别真
伪。目前，深圳市药品检验所已
对深圳同安药业有限公司生产
的，与香港卫生署发布图片上相
同批次维C银翘片进行了抽样检
验。初步检验结果显示，未检出
非法添加的“非那西丁”和“氨基
比林”成分，与香港医管局检验结
果不一致。对深圳同安药业有限
公司维C银翘片的多批次检验正
在进行，检验结果将及时公布。

食品药品监管总局表示，将
进一步组织深入调查，如确系药
品生产企业违法违规行为的，将
依法予以严惩；如属冒用该企业
名义造假犯罪的，将立即移交公
安部门侦办。相关调查和处理情
况，将及时予以公布。 据新华社

维C银翘片便宜又好用，可是这两天爆出的一条新闻，却让公众吃了一惊。
那么维C银翘片到底还能不能吃？郑州人民医院药学部主任李晓华表示，维

C银翘片是一种中西药复方制剂，已经在临床上使用多年，经过此次事件，公众需要
注意的是，一定要遵医嘱或者严格按照药品说明书服用。 郑州晚报记者 邢进

内地维C银翘片仍在正常使用
记者昨日探访本市药店发现，维 C银翘片仍

在正常销售。药店工作人员说，虽然已经知道香
港卫生署呼吁禁用维C银翘片的消息，但是食药
监局并无停止销售和使用的禁令。

“这种药非常便宜，几毛钱一包，药效也可以，

老百姓还是很愿意购买的，而且我们卖这个药这
么多年，也没有听说谁吃出来什么毛病，只要按照
说明书服用，应该是很安全的。”

记者了解到，维 C银翘片在各家医院也仍在
正常使用。

药学专家建议必须严格按照医嘱或说明书用药
郑州人民医院药学部主任李晓华说，虽然香

港卫生署发出了禁令，但是目前仅此一例病例，且
并无确切证据证明患者的状况是由维C银翘片导
致的，所以公众没有必要谈此药色变。

维C银翘片是一种非处方药，购买很方便，而
且很多人误会它是中成药，对它含有西药成分并
不了解。

“大家都觉得中药副作用小”，所以可能会导
致一些人在服药时不看药品说明，超量服用，而实

际上，国家食药监局通报的关于维 C 银翘片的药
品不良反应报告中，有相当一部分是由于超量服
用导致的。

所以，维C银翘片不是不可以服用，而是必须
严格按照医师或药师的指导服用，或者严格按照
药品说明书的药量服用。

“患者在自行购药服用的时候，一定要严
格按照说明书用药，避免超剂量、长期连续用
药”，而实际上，这个建议适用于所有药物。

一户一表改造，楼道只剩70厘米宽
有住户搬家，把家具全部拆散了
改造工程已暂停，好事儿还能办下去吗？

楼道内装好了竖管，门前的台
阶也被破开，伏牛路电缆厂家属院
的32号楼前，几个单元门前的台阶
都被挖开了，可为啥没人干活呢？
昨日，该小区正在进行自来水一户
一表改造，32 和 33 号楼情况很特
别，因为管子的位置问题，楼上居
民和施工方有不同意见，停工了。

郑州晚报记者 张华 文/图

狭窄的楼道竖根管，只剩下70厘米
昨日上午，伏牛路电缆厂家属院，一进大

门，有一栋显眼的红楼即该院 32号楼，一溜几
个单元，门前都被刨开一小片，砖头、土扔了
一地，但是奇怪的是，几名民工都在另一栋楼
前干活。

“是我们不让施工的，楼道这么窄，再竖个

管，我们出行多不方便。”说这话的是居民田先

生，他说，之前也不知道一户一表的管子走哪

儿，前日见在 33号楼施工才知道非常不合理，

楼道本身就很狭窄，装个管子之后，尤其是楼上

住的都是老年人，推个轮椅都过不去，搬个家具

更是不可能。

32 号楼 3 单元 2 楼的一位男住户说，他这

几天就搬家，一看这管子家具根本过不去，已经

把家具全都拆了。

正在田先生说话时，院里的陈先生和赵先
生也来到现场，与田先生意见一致，没让继续施
工，32和33号楼的一户一表改造暂时停工。

到底有多窄？
赵先生特意拿了把直尺，楼道总共 1.03米

宽，装管子之后只剩下 70厘米，管子外面还要
再装保护层，这样，通道将不足70厘米宽。

下楼拿报纸，报箱被堵个严严实实
史女士家住三楼，平时白天基本上一天下

楼一次，前日下午下楼发现，1楼多了根管子，
正好把自己家的郑州晚报报箱给堵在里面。“你
要不把管子往里挪一挪，要不就把报箱往外挪
一挪，这直接堵住算咋回事？”

住在 32 号楼 3 单元的刘先生说，2 楼的管
子也正好对着楼梯口，搬个普通的躺椅都过不
去，不知道为啥不贴着墙根装，这样大家都方便
了，“难道施工时都不事先设计吗？”

施工方说为这事他们看了好多回
在该院物业处，郑州自来水投资控股有限

公司的项目负责人乔经理和现场负责人曹师
傅都在，郑州晚报记者和田先生、赵先生等前
去询问居民们的疑问。

“为了这个单元，我们反复都看了好多
回。”曹师傅说，该院一户一表改造从去年就开
始，断断续续的改造到目前还没有进行完，32
号楼道内穿孔装管时没人反对，可等到33号楼
门前时，居民们不愿意了。

说到原因，还是因为楼道本身狭窄，乔经
理说，本来按照施工规范，一户一表改造后管
子要走室内，可考虑到居民家的室内面积都很
狭小就挪到了楼道内。为了减少占道，4根竖
管减到了2根。

乔经理说，按照规范，竖管要离墙体20厘米
的距离，方便将来维修，这次也缩短，尽量贴墙。

一户一表都说是好事，好
事啥时能办好？

为啥不能把管子挪到室外？
对于陈先生等居民的意见，乔经理和曹师

傅都说，公司规定管子不能露天，冬季容易上
冻，在明鸿新城和化工厂家属院，改造后管子
上冻，全员上去解冻，后来又全部移到室内。

“一户一表是好事，我们举双手赞成，但是
好事得百分之百办好啊。”陈先生说，该楼已经有
几十年的历史，水管管道腐蚀比较严重，水质也
比较差，确实很需要改造，居民们也愿意，可是保
障通道畅通也是实际问题，得方便居民出行。

乔经理说，装在户外一是公司不允许，二
是风吹日晒很容易老化，使用寿命短，对于居
民们的意见，他已经反馈到公司，目前对该楼
的改造暂停，先进行其他楼栋改造。

[记者落地]


